Vergessen Sie nicht die Bücher von

Edmund Kiß!

Königin von Atlantis« und »Frühling in Atlantis« der zeitgenössteftenden deutschen Literatur einen Beitrag von besonderem Reiz und von besonderer Schönheit gegeben. Nordischer Seelenadel, das Erbegut der besten Deutschen, sindet hier heroische und doch auch ansmutige Schilderung. Das urgewaltige Naturgeschehen unserer alten Erde wurde nie mit größerer Wucht und stärkerer Sestaltungskrast gezeigt, wie besonders im »Gläsernen Meer«, dieser Tragödie einer sterbenden Welt. Die frohe Lebensbejahung, die Riß seinen Helden gibt, die Abgetlärtheit der Lebensauffassung und dann wieder die heiße Leidenschaft zu schöner sonniger Liebe, machen die Bücher dieses Dichters für alle Leser mit Geschmack zu einem ganz besonderen Ersledinis." (Wilhelm Rube, Gauleiter der Kurmark, Berlin. 28.3.34.)

Ergänzen Sie noch heute:

Das gläserne Meer – Frühling in Atlantis – Die letzte Königin von Atlantis

Koehler & Amelang / Leipzig